



緑小だより

令和2年9月30日(水)発行

学校教育目標
考える子ども
豊かな子ども
強い子ども

小さな運動会からも大きな感動と大きな成長を

校長 石塚 睦

9月8日(火)・9日(水), 長らく延期していましたが運動会を開催することができました。厳しい残暑となった両日でしたが, 緑小っ子たちは, これまで鬱積していたものを払い除けるかのように120, はつらつと競技に向かう敢然たる姿を見せてくれました。

今年度の競技は, 各学年での「徒競走」と「団体競技」, 1～3年生, 4～6年生に分かれての選抜選手リレーに絞りました。運動会実施計画の再考にあたっては, コロナ感染のリスクを完全に排除できない状況で, 用具やバトンをつなぐ「団体競技」の実施についても慎重に検討がなされました。しかし, 人々が心一つにして, 長引く新型コロナの脅威と対峙していかなければならない毎日において, 一人はみんなのために, みんなは一人のために, 同じ目標を目指して力を尽くす「団体競技」には, 極めて高い教育的な意義があると判断いたしました。また, 手袋を着用するなど, 使用する用具やルールを工夫して厳しい状況にあっても希望を失わずに, 仲間たちと知恵や工夫を寄せ集めることで道を拓き, 前へ進んで行けることも伝えたいと考えました。

当日は, 緑小っ子たちが目を輝かせてそれぞれの競技に全力を尽くし, 一心に仲間を応援する様子に心を打たれました。そして, これまで防戦一方だった新型コロナの対策においても「守備(予防対策)を固めて, 攻撃(知恵や工夫で目的達成)に転じる」ための希望や勇気をもらい, 例年の運動会にも劣らない大きな感動と大きな成長に胸が熱くなる思いがしました。

つづいて, 25日(金)～26日(土)には6年生が登別・白老方面へ修学旅行に行ってきました。これも本来であれば1学期中の予定でしたが, 期日も行き先も大幅に変更しての実施となりました。一時は, 中止といった最悪の事態も想定されましたが, 実施できたことは, 子どもたちとご家庭, そして学校が一つの目的に向かい, 一丸となって「守備(予防対策)を固めて, 攻撃(知恵や工夫で目的達成)に転じる」ことができた結果だと思いを強めております。修学旅行で, 共に学び, 共に成長してきた仲間たちと過ごした時間は, 生涯の宝物ともなる大切な経験となります。その経験をこれからの人生をより豊かなものとするために役立ててもらいたいと思っています。

更に, 10月12日(月)～13日(火)には, 5年生の宿泊学習を予定しております。宿泊学習も5年生の子どもたちにとって, 同じ学年の仲間として, 互いの理解と友情, 信頼をより一層深める大切な経験となります。また, 集団行動の中で自律心や協調性を育み, やがて最高学年として活動するための資質と自信を高める大切な一歩です。この宿泊学習の実施と目的達成に向けても, 子どもたちとご家庭, そして学校が固く連携して, 確実な準備を進めてまいりますので, 特段のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

第47回大運動会(学年団体)



1年 こころこころりん
2年 ぴかぴか!デリバリー
3年 全員リレー
4年 大玉ゴロゴロ J0000
5年 愛のラケット便(?)
6年 風林火山

修学旅行(6年)



天候にも恵まれ
最高の思い出を
つくることができました

フェイスシールドを購入しました

音楽の授業や話し合い活動などで使用するためにPTA会計(学年親子行事費)で, フェイスシールドを購入させていただきました。既に, 合唱や鍵盤ハーモニカの練習, プラタナス集会に向けた取組などで活用しています。



10月の学校行事

1	木	交通安全街頭指導 校外学習(スマイル)
2	金	歯科健診(全) Pepper 来校(~10/29)
5	月	朝会 教育相談月間(~10/30)
6	火	読み聞かせ②
12	月	宿泊研修結団式 宿泊研修①(5年)
13	火	宿泊研修②(5年)
14	水	落ち葉拾い 弁当の日 5年生回復休業日
19	月	モルモット飼育(2年生活科)(~30日)
21	水	プラタナス集会(低学年)
22	木	プラタナス集会(中学年)
23	金	プラタナス集会(高学年)
26	月	眼科健診(1・3・5年) 読書活動展(~11/27) 諸費振替日
28	水	視力検査(4・5・6年)
29	木	視力検査(1・2・3年) 読み聞かせ③

2年生活科「遊びの広場」

16日(水)に2年生が生活科の学習で, 1年生を招待し「遊びの広場」を行いました。2年生が工夫して用意した「さら回し」など数多くの遊びを体験した1年生は「とても楽しかった」と歓喜の声を上げてとても満足そうでした。
「1年生を楽しませよう」と一生懸命に取り組んだ2年生の頑張りがとても素敵でした。



TOPICS(出来事・話題)

- クラブ活動が10日(木)で終了となりました。今年度は4回の活動になりましたが, 自分の選択したクラブでのびのびと充実した活動を行いました。
- 北海道教育大旭川校の3名の実習生が3週間(8/31～9/18)の日程で教育実習を行いました。教職を目指し充実した実習を終えました。
- 15日(火)には今年度2回目の避難訓練を行いました。休み時間の出火を想定した訓練で, 子どもたちは教室や教室以外の場所から避難を始め, 慌てずに安全を確保しながらグラウンドに避難をすることができました。

